

# Expérience à Marrakech

## Comment se passent les déplacements dans Marrakech ?



Accès à la Médina.

Il n'est pas facile de se déplacer. La ville possède très peu de rampes d'accès aux trottoirs, les passages piétons sont peu ou pas respectés par les automobilistes. Alors, nous avons pensé à créer une route, la "route 66 de Marrakech", qui traverse la ville en évitant autant que faire se peut les obstacles, tout en indiquant les



Obliger d'éviter certains trottoirs en passant sur la route..

rampes d'accès. Cette route est détaillée dans la double page suivante.

## Quel quartier doit-on éviter ?

Le quartier Hivernage (quartier des hôtels), une partie du quartier Guéliz (centre-ville) et une

petite partie de la Médina sont les seuls à être 'accessibles'. Le reste de la ville est chaotique pour les personnes en fauteuil ; mieux vaut ne pas s'y rendre seul.

## Les normes sur les accès sont-elles les mêmes qu'en France ?

Il y a très peu d'accès et presque aucune norme. Cependant, dans les nouvelles constructions, les accès handicaps sont pris en compte. Vous pourrez voir, par exemple, qu'à la nouvelle gare ferroviaire de Marrakech, les normes sur l'accessibilité sont les mêmes qu'en France. Donc, d'ici quelques années, la ville devrait s'équiper progressive-ment.

Les accès aux musées sont-ils possibles ? Il y a très peu de musées accessibles à Marrakech. Quatre musées sont importants dans la Médina, mais il est impossible de s'y rendre sans transport ou sans accompagnateur.

## La ville a-t-elle des toilettes accessibles publiques ?

Nous avons trouvé seulement trois